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※早く予約をした人から順番です

※一緒にくる１５歳までのこどもは0円

　２歳までのこどもは、おとなのひざの上で見ることができます。
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TEL ０５６８－７１－９７００

〒４８５－００４１　小牧市小牧２－１０７（市民会館３階）
JAPAN LIVE YELL project in CHUBU
主 催 :　（一財）こまき市民文化財団　愛知県芸術劇場　公益社団法人日本芸能実演家団体協議会　 共 催 :　小牧市多文化共生推進室　KIA（小牧市国際交流協会）
助 成 :　文化庁文化芸術振興費補助金（統括団体による文化芸術需要回復・地域活性化事業(アートキャラバン２））　独立行政法人日本芸術文化振興会　　　事業名：JAPAN LIVE YELL project

といあわせ
こまき市民文化財団( ８：３０ ～ １７：１５ ※月曜日休み ）

せんす、てぬぐいを
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落語の体験会もある
よ！
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